



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

EL SHOW DE AZUCENA

La salida de Azucena Uresti de Milenio Noticias, anunciada este viernes, es algo que se veía venir desde tiempo atrás.

Para ser justos, la periodista debió haber renunciado al día siguiente de que se hicieran públicos sus mensajes con la Fiscalía de Nuevo León por el caso de Debanhi Escobar, la joven asesinada en Monterrey y cuyo cadáver fue misteriosamente encontrado al interior de una cisterna.

A través de WhatsApp, Uresti confirmó que trabajaba para lavarle la cara a la fiscalía, sin embargo, en un momento de distracción, equivocó el número y el mensaje terminó siendo recibido por el padre de la víctima.

Al darse cuenta de su error, la periodista borró la comunicación, pero ya era demasiado tarde.

Los pantallazos terminaron filtrados en toda la web, socavando la credibilidad de la conductora para siempre.

En aquella ocasión, la cadena noticiosa, propiedad del empresario Francisco Aguirre decidió mantenerla al aire, sin embargo, su espacio informativo se fue convirtiendo, poco a poco, en un espacio de oposición a la actual administración.

La periodista cambió las noticias por insultos diarios al presidente López Obrador, acusándolo de misógino y agresor de mujeres. Un verdadero despropósito para, otrora, un programa objetivo.

Siempre he pensado que se vale odiar a López obrador, y se vale que te paguen por hacerlo, pero lo que no se vale es inventar que te corrieron de tu trabajo por criticar al gobierno, y eso fue lo que hizo mi querida compañera en su última emisión del viernes.

Uresti declaró que salía de su espacio debido a las "circunstancias actuales", dando a entender que esas "circunstancias actuales" venían desde Palacio Nacional, y desde

luego, la oposición oportunista no perdió el tiempo y le siguió el juego de la censura.

Xóchitl Gálvez, Alito Moreno, Margarita Zavala, Felipe Calderón, Cabeza de Vaca y otros opositores salieron en su defensa en Twitter, bueno, nomás faltó García Luna de enviarle un mensaje. Por si todavía quedaba duda.

Horas más tarde, la versión de Uresti fue desmentida en un comunicado de la misma empresa, Milenio, asegurando que la salida había sido de mutuo acuerdo ya que la periodista les comunicó, días antes, que había recibido una oferta para encauzar un nuevo proyecto en Fórmula, la empresa en donde también colaboran Joaquín López Dóriga, Ciro Gómez Leyva, Ruiz Healy, entre otros

comunicadores opositores al gobierno.

Más tarde, López Obrador le pidió a Azucena Uresti que aclarara cuáles fueron esas "circunstancias" que llevaron a su salida, pero hasta el momento la conductora ha guardado silencio.

La oposición lleva más de 5 años acusando al presidente de censura desde sus programas en Televisa, Milenio, Fórmula y otras cadenas informativas nacionales, lo cual resultaría sumamente irónico, si no fuera patético.

Y es que, siendo honestos, la oposición mexicana es tan torpe que no necesita ser censurada, al contrario, ellos mismos se exponen entre sí, como el reciente caso de Marco Cortés y Alito Moreno.

Sin embargo, al no encontrar excusa para su propia estupidez, inventan que son oprimidos para tratar de convencernos de votar por ellos.

Suerte a Azucena en este nuevo proyecto, y ojalá aclare la verdadera razón de su salida, porque si como aseguran, fue despedida por presiones de López Obrador, bien haría en revelarlo, pero si no, sólo daña la imagen de la cadena para la que colaboró durante dos décadas y, sobre todo, la del empresario Francisco Aguirre. Como dirían por ahí, fuera máscaras.

Azucena Uresti cambió las noticias por insultos diarios al presidente López Obrador, acusándolo de misógino y agresor de mujeres. Un verdadero despropósito para, otrora, un programa objetivo